



Liebe Haus Georg-Eltern,

auch auf diesem Wege möchte ich Sie willkommen (zurück) heißen. Es wird in Zukunft circa einmal im Monat eine Hauspost geben, um Sie am Geschehen im Haus Georg teilhaben zu lassen.

Tschüss Ferien - Hallo Alltag

Nun sind die ersten zwei Schulwochen bereits vorbei. Die Einschulung der neuen Sextanerinnen ist erst oder auch schon zwei Wochen her. Mir kommt es allerdings so vor, als wären es bereits doppelt so viele. Die Unsicherheit bezüglich des Busfahrens oder des Mittagessens sind schnell vergessen gewesen und so langsam ist jede Schülerin fürs Erste an der Gaesdonck angekommen.

Hier ein paar Eindrücke aus den letzten Tagen:





















Herzlich Willkommen Frau Jansen!

Hallo zusammen,

mein Name ist Kristina Jansen, ich bin 18 Jahre alt und absolviere nun ein freiwilliges soziales Jahr (FSJ) an der Gaesdonck.

Nächstes Jahr möchte ich gerne Theologie in Münster studieren, aber jetzt bin ich erstmal ganz gespannt auf das Schuljahr und freue mich sehr auf die gemeinsame Zeit!

Wenn ich nicht an der Gaesdonck bin, engagiere ich mich ehrenamtlich mit ganz viel Herz in der



Pfarrgemeinde Zur-Heiligen-Familie in Kleve und Materborn. Dort bin ich als Messdienerin tätig, bereite Gottesdienste und Gebete vor und habe einfach Freude daran, mich mit dem Glauben zu beschäftigen und mit Menschen unterwegs zu sein.

Meine Lieblingstiere sind Hunde und vor allem Pferde, denn ich reite seitdem ich ca. 4 Jahre alt bin. Sehr viel Spaß habe ich auch am Tanzen. Ich tanze Garde und Show bei Fidelitas Materborn.

Ich wünsche uns allen ein schönes Schuljahr, in dem wir viele schöne Momente sammeln können, an die wir uns immer gerne zurückerinnern werden.

Herzliche Grüße

Kristina Jansen

Hauskasse, Wochenpläne & Campus-Zeiten

Es sind fast alle Campus-Zeiten gewählt und die Wochenpläne stehen soweit fest. Ich werde in dieser Woche versuchen, Ihnen die Pläne zukommen zu lassen. Falls es noch Fragen, Wünsche oder Änderungen gibt, melden Sie sich gerne bei mir.

Mir fehlen von wenigen noch die 60 Euro für die Hauskasse. Ich würde Sie bitten, das Geld Ihrer Tochter mitzugeben.

Einladung zum Elterntag für das Internat und das Tagesinternat

Wie Sie bereits dem letzten Elternbrief entnehmen konnten, findet unser Elterntag **am Sonntag den 10. September 2023** statt. Ich möchte Sie gerne ebenfalls auf diesem Weg einladen, daran teilzunehmen.

Wir starten um 10.30 Uhr mit einem gemeinsamen Gottesdienst in der Klosterkirche. Im Anschluss treffen wir uns im Haus Georg. Hier können wir uns und auch Sie sich als Eltern (besser) kennenlernen und in einen lockeren Austausch kommen. Außerdem wird die Wahl der diesjährigen Elternvertretung für das Haus Georg stattfinden.

Ich freue mich auf zahlreiches Erscheinen! (3)

Herzlich Willkommen auch von den aktuellen Elternvertreterinnen:

Herzlich Willkommen im Haus Georg

wir freuen uns, dass Ihre Tochter nun auch das Collegium Augustinianum Gaesdonck besucht und heißen Sie herzlich willkommen.

Als Elternvertreterinnen für das Haus Georg möchten Frau Klein-Abd El Razek und ich Sie ebenfalls begrüßen und freuen uns, Sie bei nächster Gelegenheit persönlich kennenzulernen.

Sollten sich Ihrerseits zwischenzeitlich Fragen oder Anregungen an uns Elternvertreterinnen ergeben, können Sie sich selbstverständlich sehr gerne an uns wenden.

Mit besten Grüßen

Bianca van Elten





Liebe Grüße vom Gaesdoncker Campus

Karina Bienemann Internatspädagogin in Haus Georg